

28 juillet 2020 / July 28, 2020

Bulletin # 37 – 2020 : Message de l'AQTr – Suspension temporaire du traitement des commandes d'attestations papier

Ce bulletin vise à informer les écoles de conduite que le traitement des commandes d'attestations en format papier sera exceptionnellement interrompu temporairement pendant la semaine du 2 au 9 août 2020. En effet, les bons de commande reçus durant cette période seront traités à compter du 10 août 2020, et ce par ordre d'arrivée.

Toutefois, si vous avez rapidement besoin d'attestations papier, l'AQTr vous invite à transmettre votre bon de commande par courriel à l'adresse saec.prec@aqtr.com **au plus tard ce jeudi 30 juillet, 12 h**. Les bons de commande reçus avant cette date pourront effectivement être traités cette semaine.

News Bulletin # 37 – 2020: Message from the AQTr – Temporary Suspension of the Processing of Paper Course Attestation Orders

This news bulletin is to inform driving schools that the processing of paper course attestation orders will exceptionally be temporarily suspended during the week of August 2nd to 9th, 2020. Indeed, purchase order forms received during this period will be processed on a first-come, first-served basis starting August 10th, 2020.

However, should you need paper attestations shortly, the AQTr invites you to send your purchase order form by email to saec.prec@aqtr.com **by Thursday, July 30th, 2020, 12:00 PM at the latest**. Purchase order forms received before this date will indeed be processed this week.